



Instalan consejos estatales del INE para elección de juzgadores

Los consejos locales del Instituto Nacional Electoral (INE) comenzaron su instalación este lunes para la organización de la elección de juzgadores.

El pasado 21 de noviembre, el Consejo General aprobó el Plan Integral para los comicios de jueces, magistrados y ministros, por lo que una de las primeras actividades es que los 32 consejos del organismo se instalen para dar seguimiento a la organización y logística.

Uno de los primeros en instalarse fue el del Estado de México, cuya primera actividad señaló que fue en el marco del Proceso Electoral Extraordinario sobre la elección de diversos cargos en el Poder Judicial de la Federación 2024-2025, con una reunión de trabajo con las 40 Vocalías Ejecutivas Distritales.

La presidenta del INE en el Consejo de la Ciudad de México, María Luisa Flores Huerta, encabezó la instalación de ese órgano y llevó a cabo una reunión con los funcionarios para coordinar las actividades de la elección judicial.

Ciudad de México tiene la mayoría de cargos judiciales a elegir, con 187 de 881 que se votarán en todo el país el próximo 1 de junio, mientras que en Baja California Sur sólo están llamados a las urnas para definir 25 posiciones de magistrados, jueces y ministros.

/ÁNGEL CABRERA